
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
本
年
も

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。
昨
年
は
、
候
補
者
と
な

り
、
区
内
を
駆
け
巡
り
ま
し
た
。
様
々
な
人
と
出
会

い
、
た
く
さ
ん
学
び
、
政
治
を
変
え
る
こ
と
が
待
ち

望
ま
れ
て
い
る
の
を
実
感
し
て
き
ま
し
た
。
引
き
続

き
、
地
域
の
み
な
さ
ん
の
声
を
区
政
に
届
け
る
た
め

に
全
力
で
頑
張
り
ま
す
！ 
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●１月１日（土） 井草八幡宮でご挨拶 

同級生が手伝ってくれることになりました！ 
 

●１月４日（火）朝宣伝開始 

荻窪駅にて新年最初のご挨拶をします 
 

●１月１０日（月）成人式宣伝 

 新成人のみなさんへ雇用実態調査を行います 
 

●１月２３日（日）小倉山田地域新春のつどい 

 午後２時～４時 

西荻地域区民センター第３・第４集会室 

 会費 １０００円 

 楽しい出し物なども予定しています。 

 ぜひ、ご参加ください！ 

杉並区議会議員予定候補 

杉並区善福寺２－２－１１

TEL 090-9973-0941 
 

ホームページ完成 
http://www.jcp-yamada.jp/ 

 

昨
年
末
、
地
域
の
外
環
問
題
を
考
え
る
企
画
「
外

環
で
失
わ
れ
る
も
の
マ
ッ
プ 

み
ん
な
で
作
ろ
う
！
」

（
主
催
・
外
環
ウ
ォ
ー
ク
実
行
委
員
会
）
に
、
親
子

揃
っ
て
参
加
し
ま
し
た
。 

 

会
場
に
用
意
さ
れ
た
杉
並
・
善
福
寺
を
中
心
と
す

る
超
大
型
の
外
環
計
画
地
図
に
、
外
環
に
よ
っ
て
失

わ
れ
る
で
あ
ろ
う
大
事
な
も
の
、
変
わ
っ
て
し
ま
う

で
あ
ろ
う
環
境
の
変
化
を
、
参
加
者
全
員
で
書
き
込

み
ま
し
た
。

 

幼
い
頃
よ
り
、
遊
び
場

と
し
て
き
た
善
福
寺
公

園
。
ザ
リ
ガ
ニ
捕
り
の
一

級
ポ
イ
ン
ト
が
あ
る
な

ど
、
子
ど
も
た
ち
に
残
し

た
い
環
境
で
す
。 

 

企
画
の
最
後
は
、
子
ど

も
た
ち
に
豊
か
な
自
然
環

境
を
残
す
た
め
に
、「
外
環

計
画
の
白
紙
を
」
と
確
認

し
合
い
ま
し
た
。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

井草中学校の同窓会に参加 
 

昨年末、井草中学校の同窓会が行われまし

た。６０人以上が集まり、大いに盛り上がりま

した。久し振りの友人たちとの再開に、話が弾

みました。 

「写真右」 
保育園の近くの交差点。横断

歩道が無いため、車の来ない

タイミングを見計らって横断

する歩行者が多くいました。 
「写真左」 
歩道が狭すぎて、歩行者がす

れちがうのも困難です。 

子どもの首がすわりました 
 

子どもの首がすわり、外出に連れだせるよう

になりました。忙しい候補者活動の合間でも、

積極的に子育てには関わる努力をしています。

 

先日、認可保育所に入園申し込みを行いまし

た。入園できるか不安です。区の見通しでは、

来年の保育待機児は２００人を超える予測で

す。安心して子どもを育てられる区政を実現す

るためにも、認可保育所の増設は待ったなしの

課題です。 

９
５
年
度
卒
業
で
、
今
年
３
０

歳
に
な
り
ま
す
。 

友人たちからは、「街中にポスターが貼り出

されてビックリした」「応援するから頑張れ」

「宣伝を見に行くよ！」など、たくさんの声援

が寄せられました。恩師からも、「若い力で政

治を変えなさい」と激励を受けました。改めて

頑張る決意を固めました！ 

現
在
、
日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
が
取
り
組
ん
で
い
る
区

民
ア
ン
ケ
ー
ト
に
は
、
３
７
０
０
通
を
超
え
る
返
信
が
寄
せ

ら
れ
て
い
ま
す
。 

地
域
の
要
求
と
し
て
、
多
く
寄
せ
ら
れ
て
い
る
の
が
、
旧

早
稲
田
通
り
の
交
通
問
題
を
解
消
し
て
ほ
し
い
と
い
う
意
見

で
す
。
早
速
、
現
地
調
査
に
行
っ
て
き
ま
し
た
。 

調
査
し
た
結
果
、
「
狭

す
ぎ
る
歩
道
」
「
信
号
や

横
断
歩
道
が
無
い
交
差

点
」
な
ど
、
様
々
な
問
題

が
明
ら
か
に
な
り
ま
し

た
。 早

速
、
区
に
要
請
し
改

善
を
は
か
り
ま
す
。 

ま
た
、
旧
早
稲
田
通
り

歩
道
の
段
差
解
消
と
電

柱
の
地
下
化
の
実
現
に

向
け
て
、
取
り
組
み
を
進

め
ま
す
。

子
ど
も
の
笑
顔
を
見
る
と 

疲
れ
も
吹
っ
飛
び
ま
す
！ 


